



Insiste CSP en enviar petróleo hacia Cuba

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

MORELIA.- La Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó ayer que su Gobierno mantiene gestiones diplomáticas con EU para reanudar los envíos de petróleo a Cuba y evitar que haya sanciones arancelarias para México de la Administración Trump.

Explicó que, mientras se resuelve el tema del crudo, se enviará ayuda humanitaria a la Isla, principalmente alimentos y otros insumos solicitados por el Gobierno cubano.

“Estamos pensando enviar esta ayuda, si no este fin de semana, el lunes a más

tardar, y es principalmente alimentación y algunos otros insumos que nos han pedido. Hemos estado en ello y como saben, pues en todos los trabajos diplomáticos para poder reenviar petróleo a Cuba.

“Obviamente no queremos que haya sanciones para México, pero estamos en ese proceso de diálogo y por lo pronto se va a enviar ayuda humanitaria”, afirmó.

Sheinbaum explicó que la comunicación se ha realizado con el Embajador de Cuba en México, con apoyo de Lázaro Cárdenas Batel, Jefe de la Oficina de la Presidencia, y de la Secretaría de Relaciones Exteriores.



LA AYUDA